
 

 

 

 

｢生徒が輝く日本一の小規模校｣を目指して 
～自立した社会人としての基盤づくり～ 

 
 

７ ７月１１日(水)
午後、本校体育館で校内合唱コンクールが行われました。 
間近に迫った総体に向けて部活練習に熱が入る中、クラスごと

に、朝・昼休み・放課後等の隙間時間を活用して熱心に取り組ん
できました。本番ではその成果を十分に発揮し、中学生らしいす
がすがしい歌声が体育館に響き渡りました。 
結果は以下のとおりです。                 最優秀賞に輝いた３年２組「あなたへ」 

最優秀賞 ３年２組／優秀賞 ３年１組／優良賞 ２年１組・１年１組 

指揮者賞 ３年２組 渡邉佑衣／伴奏者賞 ３年２組 海津のどか 
 

全校合唱「ふるさと」  指揮 栁 風香           創作部 ハンドベル演奏 

 
 
                  栃木県中学校総合体育大会塩谷地区予選会の組み合わせ等が

決まりました。３年生にとって、これが中学校最後の大会となります。一人一人が自分の持っている力を出

し切り、悔いのない戦いを願っています。 

大会予定は次のとおりです。応援よろしくお願いいたします。 

◇陸上  ７月１４日(土)１０：００・１５日(日)９：００塩谷町総合公園 

◇野球  ７月２１日(土) ９：００頃 対塩谷中 矢板運動公園Ａ球場 第1試合 

◇テニス ７月２１日(土) ８：２０・２２日(日) 氏中 

      男子 Ａブロック・リーグ戦 阿中・塩中・泉中  

      女子 Ａブロック・リーグ戦 喜中・片中・泉中 

＊団体戦終了後個人戦       

◇バレー ７月２１日(土) ９：００  阿久津中学校 

Ｂブロック・リーグ戦 北中・矢中・塩中・泉中  

 
 

                   ７月１１日(水)１６：００～「教育委員会・学校・ＰＴＡとの

懇談会」(今年がはじめての開催。Ｐからは役員等６名参加)が開かれました。その席上、除染に関して教育

委員会より以下の話がありましたので、お知らせいたします。 

◇７月２０日(金)…入札→業者決定 

◇８月中旬…………校庭の除染開始 

→表面２～３ｃｍ削る。校庭の端の地中へ遮蔽シートでくるみ埋める。 

◇夏休み以降………校舎屋上・樋・その他周辺の除染開始 

＊さらに詳しい情報がわかり次第学校だより等で連絡いたします。 
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                   泉地区小中一貫教育の
一つとして６月２７日(水)に泉小６年生が本校へ中学校訪問をしま
した。 
予定説明後、全クラスの授業参観をしました。１年生は算数。本校

の特色である少人数指導で、１年生を２つのクラスに分けての授業で
した。２年生は社会、３年１組は理科でした。３年２組は英語。これ
また本校の特色であるＴＴの授業。１つのクラスに「３人」の指導者
による授業です。 
授業後、教務主任から中学校の説明があった後、質疑となりました。 
６年生には、中学校に入るまでに「算数の計算ができること」「国

語か社会の教科書がすらすら読めること」この２つをしっかりできる
ようにしておくことを話しました。 
保護者の方も６名見えられ期待のほどがうかがわれました。 
 

 
                   泉地区小中一貫教育の
一つとして７月４日(水)に本校の中屋栄養士が泉小学校へ出向き６
年生の学級活動「バランスのよい食事を知ろう」の授業をしました。
イラストや大型テレビを使った「目でわかる」授業が好評でした。 

 
 
 ６月１８日(月)～２２日(金)の５日間、２年生が職場体験 

(キャリア・スタート・ウィーク)を実施しました。 
生徒が希望する事業所を自ら決め、自らアポイントを取り体験しました。生徒は５日間の体験を通して「将

来の自己の在り方や生き方」についていろいろなことを考えました。 
なお、以下の事業の方々にお世話になりました。改めて、感謝申し上げます。 

泉保育所(２名)、上田医院(３名)、うさぎやＴＵＴＡＹＡ矢板店(２名)、かしわ幼稚園(３名)、小堀建

設(１名)、すみれ幼稚園(３名)、高橋スポーツ(２名)、栃木放送(１名…２日間)、 

なかまる接骨院(２名)、那須フィルムコミッション(１名)、ファミリーブック矢板店(２名)、 

ベイシア矢板店(１名…３日間)、マクドナルド矢板市役所通り店(２名)、矢板市図書館(１名)、 

ＪＡしおのや(４名) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
＜生徒の感想＞ 

・最初はとても不安だったけれど、お年寄りの人から「ありがとうね」と言われると私の気持ちも嬉し
くなり、介護の仕事もやりたいなと思うようになりました。 

・人と関わる仕事に就くと、コミュニケーションが重要だということがわかりました。 
・親(大人の人)があんなに苦労して稼ぐお金を無駄にしてはいけないと思った。 
・社会での仕事は、先を予想して行動することが大切だと学びました。今の学校生活では指示される前
に、自分で考えて行動できるようになりました。 

職場体験お世話になりました 

・ 

泉小６年生が来校 

泉小６年生へ 出前授業 


